

Anfrage 14 Lärmmessung Mariatrost

Zu Ihrer Frage teilen mir die Graz Linien mit, dass voraussichtlich bis Ende Jänner 2018 die Ergebnisse der Lärmmessungen vorliegen. Bereits unmittelbar nach der Bezirksversammlung haben die Graz Linien mit Schleifarbeiten an den Schienen begonnen, um einen ruhigeren Lauf der Straßenbahnen zu erzielen. Dies wird mit weiteren Lärmmessungen begleitet. Darüberhinausgehende Maßnahmen werden bis Ende Jänner 2018 mit einschlägigen Fachfirmen besprochen.

Zum Vorwurf der nicht ausreichenden Auskunft bei der Bezirksversammlung am 20.11.2017 halten die Graz Linien fest, dass die anwesenden Vertreter der Graz Linien dort alle Punkte zur Prüfung aufgenommen haben und nur jene nicht ad hoc beantwortet haben, die eine gesonderte Abklärung erforderten.

Auf Grundlage der bis Ende Jänner 2018 vorliegenden Erkenntnisse werden die Graz Linien empfehlen, ob zusätzliche Verbesserungen am Schottergleis für die noch ausstehenden Streckenabschnitte erfolgen. Die Graz Linien sind diesbezüglich mit dem Bezirksvorsteher in laufendem Kontakt, die einzelnen Schritte sind mit dem Bezirk von Anfang an abgestimmt. Generell können die Graz Linien anmerken, dass das neue Schottergleis mit der darunterliegenden Betonplatte wesentliche Verbesserungen bei den Erschütterungen bringt. Dies wurde auch von den anwesenden Personen bei der Bezirksversammlung bestätigt.

Lärm unterliegt sehr stark dem individuellen subjektiven Empfinden. Gerade dann, wenn über Monate hinweg kein Straßenbahnverkehr stattfindet, fällt die Wiederaufnahme des Betriebes besonders auf. Erste Messergebnisse zeigen aber, dass keine Grenzwerte überschritten werden. Die Graz Linien sind zuversichtlich, dass bis Ende Jänner 2018 Verbesserungen zum Thema Lärm vorliegen werden.